



# **17<sup>e</sup> Assemblée des Délégués**

**PROCES-VERBAL**

**Samedi 10 mars 2018, 9h00, Sainte-Croix**

## 1. OUVERTURE ET SALUTATIONS

M. Laurent Leyvraz, président, ouvre la séance à 9h00 avec une vidéo et souhaite la bienvenue à toutes et à tous. Les secrétaires cantonales sont présentées et remerciées pour leur travail. Il remercie également personnellement tous les membres des Divisions et Subdivisions de l'ACVG pour leur travail et leur engagement pendant les 3 dernières années.

Il félicite également les gymnastes pour les excellents résultats obtenus lors des concours et des championnats suisses 2017.

La société de La Sagne est saluée et remerciée pour l'accueil.

Remerciements sont également faits à l'union instrumentale.

Après l'hymne vaudois, sont salués :

### **Pour le monde institutionnel :**

Monsieur Philippe Rupp, Délégué cantonal au sport associatif, Monsieur Franklin Thévenaz, Syndic de la commune de Ste-Croix, Monsieur Marco Astolfi, Président de la Fondation Fonds du Sport Vaudois.

### **Pour le monde gymnique :**

Madame Eliane Giovanola, Vice-Présidente de la Fédération Suisse de Gymnastique, Monsieur Yves Ferrari, Président du comité d'organisation de la Fête Romande de Gymnastique – Lausanne 2018, Monsieur Etienne Miéville, Président du Groupement vaudois des gymnastes vétérans accompagné par son comité, Monsieur Yoan Graf, Président de la société FSG La Sagne et président du Comité d'organisation de ce jour.

### **Pour les Sept Grands :**

Madame Priska Dutoit et Monsieur Pierre Scheuner, Membre du Comité cantonal de la Société Cantonale des Chanteurs Vaudois, Messieurs Alain Klaus et Michel Dumusc, Représentants de l'Association Cantonale Vaudoise de Football, Monsieur Jean-Luc Cloux, Membres du Comité cantonal de la Société Vaudoise des Carabiniers, Mesdames Silvia Amaudruz et Ruth Karlen, Membres du Comité Central de l'Association des Paysannes Vaudoises, Monsieur Cédric Destraz, Président du Bureau Central de la Fédération Vaudoise des Jeunesses Campagnardes, Madame Monique Pidoux Coupry, Présidente du Comité Central des musiques vaudoises.

### **Sont salués également :**

Honoraires fédéraux présents, Daniel Burnand, Jeanette Candaux, René Cornu, Pierre-Alain Delmonico, Alain Golay, Marcel Heer, Roger Huber, Claude Jossevel, Gilbert Jossevel, Patrice Schaub, Charly Weber . Les membres d'Honneur, les Honoraires cantonaux, les membres détenteurs d'une distinction honorifique ou de l'Insigne du mérite de la Fédération Suisse de Gymnastique, les membres des Divisions de l'ACVG et les Délégués. Le Président annonce que, retenus par

d'autres engagements, Mme Silvie Podio, Présidente du Grand Conseil vaudois et M. Roger Haupt, Président de l'Union Romande de Gymnastique rejoindront l'Assemblée plus tard dans la matinée. Il salue les invités excusés et adresse ses vœux de prompt rétablissement aux membres absents pour raisons de santé.

M. Franklin Thévenaz, Syndic de la commune de Sainte-Croix transmet les salutations des autorités communales. Il souhaite la bienvenue à l'assemblée et félicite la FSG La Sagne qui célèbre son 150<sup>ème</sup> anniversaire. Il présente la commune et énumère les projets et événements sportifs futurs.

## **2. DÉSIGNATION DES SCRUTATEURS**

Les membres de la commission de gestion, tel que prévu par l'article 10.2 des statuts, officient soit :

Mme Nadine Lecci, présidente de la commission, M. Pascal Corthésy, membre, Mme Aline Sandmeyer, membre, M. Alain Tassel, suppléant et Mme Angela Neuhaus, suppléante.

S'ensuit le message de M. Yoan Graf, président de la FSG La Sagne qui remercie le Comité d'organisation et l'union instrumentale. Il est ravi d'accueillir les 275 personnes inscrites au repas.

M. Jean-François Quiblier, membre de l'ACVG, remercie au nom de l'ACVG, tous les membres de la FSG La Sagne du travail effectué ces derniers mois pour l'organisation de cette Assemblée des Délégués. Il remercie également ladite société pour l'apéritif généreusement offert.

## **3. HOMMAGE AUX DISPARUS**

M. Pierre-Yves Gilliéron, responsable de la Division Athlétisme, rend hommage aux membres et connaissances disparus au cours de cette dernière année : Suzy Suter, membre Honoraire ACVG, Marcel Millioud, membre Honoraire ACVG, René Tâche, membre Honoraire ACVG, Willy Besançon, membre Honoraire ACVG, Francis Rastorfer, membre Honoraire ACVG.

Erik RoCHAT, Lausanne Amis-Gym, René Recrosio, Lausanne Amis-Gym, Christiane Daehler, Lausanne Amis-Gym, Hubert Vauthey, FSG Yens, Jeannine Cauderay, FSG Vevey-Ancienne, Martin Häring, FSG Vevey-Ancienne, Gertrude Rouiller, FSG Vevey-Ancienne, Jacques Vuillens, FSG Vevey-Ancienne, Pierre-André Jan, Gym Rolle, Alfred Dinkel, FSG Vevey Jeunes-Patriotes, Huguette Loutan, FSG Vevey Jeunes-Patriotes, Manuel Cornut, FSG Vevey Jeunes-Patriotes Dorys Stucki, FSG Le Mont-sur-Lausanne.

#### **4. ANNONCE DES DROITS DE VOTE**

Mme Nadine Lecci, présidente de la commission de gestion, annonce les droits de vote :

118	sociétés convoquées
103	sociétés présentes
15	sociétés absentes
191	droits de vote
96	majorité

#### **5. APPROBATION DES PROCÈS-VERBAUX DE L'AD 2017**

5.1 Le procès-verbal de l'Assemblée des Délégués du 11 mars 2017 à Crissier a été envoyé par courriel aux sociétés le 4 mai 2017. Le procès-verbal est accepté sans opposition.

5.2 Le procès-verbal de l'Assemblée extraordinaire des Délégués du 21 novembre 2017 à Lausanne a été envoyé par courriel aux sociétés le 19 décembre 2017. Le procès-verbal est accepté sans opposition.

#### **6. RAPPORT D'ACTIVITÉ**

Toutes les sociétés ont pu prendre connaissance du rapport d'activités 2017 publié sur le site internet de l'ACVG le 9 février 2018. Hormis la partie financière, qui sera présentée ultérieurement, ce rapport est accepté sans opposition.

#### **7. COMMUNICATIONS DU COMITÉ CANTONAL**

##### **7.1. Administratives**

M. Grégory Quin, de la Division Marketing, Communication & Archives, signale le fait que l'ACVG est toujours à la recherche d'un organisateur pour la prochaine Rencontre annuelle qui aura lieu le 8 octobre 2018. Les sociétés intéressées peuvent s'annoncer auprès d'un membre du Comité cantonal.

Il présente la nouvelle Division Marketing, Communication & Archives dont il reprend la charge à la suite de la démission de M. Jean-François Quiblier qu'il remercie chaleureusement. Il salue les membres de sa Division et énumère les projets sur lesquels ladite Division va œuvrer, notamment le maintien des bonnes relations avec les sponsors et la création de nouveaux partenariats ainsi que le journal *GYM*, les médias et les réseaux sociaux.

Il informe les Délégués que les documents « historiques et importants » des sociétés peuvent lui être transmis pour être archivés après étude.

## 7.2. Techniques

M. Philippe Arn, vice-président technique, fait l'éloge des réussites sportives lors des compétitions nationales de l'année écoulée. Ces résultats figurent de manière exhaustive dans le rapport d'activités 2017 disponible sur le site web de l'ACVG.

Il s'exprime sur la question technologique et notamment l'objectif de l'ACVG de pouvoir gérer l'ensemble des inscriptions et des compétitions en ligne, au travers d'une plateforme sur internet. Ces révolutions technologiques sont appelées à s'étendre à toutes les branches de l'ACVG en vue de la prochaine Fête Cantonale Vaudoise de Gymnastique.

Il remercie toutes les sociétés qui se sont investies dans l'organisation d'une compétition en 2017.

Il énumère également les principales manifestations à venir :

La Journée Jeunesse pour les Parents-Enfant / Infantines organisée par la FSG Yvonand le samedi 23 juin 2018.

La Gym'n'Move, anciennement Congrès FSG, qui offre aux 150-200 participants la possibilité de découvrir ou se perfectionner dans de multiples activités et renouveler leur reconnaissance J+S.

L'Union Européenne de Gymnastique organise l'Eurogym à Liège en Belgique du 15 au 19 juillet. Notons que les groupes agrès jeunesse des sociétés de Vevey – Ancienne et Jeunes Patriotes sont rassemblés pour participer au gala final de cette manifestation. Yverdon Amis-gym participera également à cette édition.

Gymnastrada de Dornbirn : 4 groupes comprenant les quelques 250 Vaudois seront présents lors de cette prochaine étape autrichienne.

Retour du Waterings pour sa 4e édition sur les rives du lac Léman à Montreux.

### 7.3. Fête Cantonale Vaudoise de Gymnastique 2021

La Gym Grandson, ainsi que les FSG Yverdon-Ancienne, Yvonand et Yverdon Amis-Gymnastes sont actuellement en préparation d'une candidature officielle pour la Fête Cantonale Vaudoise de Gymnastique en 2021. Ces quatre sociétés ont édité des statuts définissant les modalités de leur collaboration. Elles entament actuellement la phase de consultation de leurs membres au travers de leurs Assemblées Générales ordinaires ou extraordinaires afin de ratifier ce document ainsi que de nous confirmer leur candidature. Sous réserve d'acceptation de chacune des quatre, l'objectif reste le dépôt d'une candidature au mois de juin.

L'ACVG est optimiste quant à l'avancement des travaux et communiquera à toutes les sociétés la réception de la candidature qui aura été validée et qui sera ratifiés lors de l'Assemblée des Délégués en 2019.

Au nom de l'ACVG, M. Philippe Arn, remercie et encourage les 4 sociétés concernées. L'ACVG se réjouit d'ores et déjà de se rencontrer dans le Nord Vaudois.

### 7.4. Fête Fédérale de Gymnastique 2025

M. Cédric Bovey, responsable de la Division Agrès, présente le travail qui a été fait par l'ACVG depuis novembre 2017 sur le dossier de la candidature de Lausanne 2025. Des Pin's officiels ont été distribués aux membres de l'Assemblée. Il rappelle que Lausanne est en concurrence avec la ville de Lucerne.

C'est un événement unique, intergénérationnel et rassembleur prônant le développement durable et qui se définit en 3 axes majeurs :

- La chance de développer la gym en Suisse
- Nouer des liens avec des partenaires expérimentés, tels que la Ville de Lausanne et l'Etat de Vaud.
- Offrir une expérience inoubliable à tous les gymnastes et bénéficier d'infrastructures modernes.

Il tient à relever l'excellente collaboration entre le Service des Sports, le Canton de Vaud et l'ACVG et les remercie chaleureusement.

#### 7.5. Centre Cantonal Vaudois de Gymnastique

La parole est donnée à M. Nicolas Conne, responsable de la Division Sport élite, pour présenter l'avancée du projet concernant le Centre cantonal vaudois de gymnastique. Ce projet suscite beaucoup d'enthousiasme et a occasionné des dizaines de rencontres avec les municipalités et les communes. En l'état, aucun partenariat n'a été noué puisque la FIG et l'UEG ont refusé de s'impliquer, il y a eu néanmoins de nombreux échanges constructifs avec les communes en vue de synergies possibles. Il les remercie vivement.

Il précise que 18 sites ont été analysés et que 6 ont été identifiés comme très intéressants, tous basés sur un droit de superficie.

Le budget de construction d'un tel projet s'élèverait entre 12 et 15 millions de francs. L'ACVG est à la recherche de sources de financement possibles et reste ouverte à toute propositions des membres.

Un site a été sélectionné : « La Prairie » à Morges. Ce site se trouve en face de la patinoire de Morges à proximité de la gare et de l'autoroute. Il jouit d'une situation géographique satisfaisante, une accessibilité route et rail très favorable, des écoles primaires et secondaires existantes et des conditions financières espérées favorables.

Prochaines étapes : rédaction d'un business plan complet, la définition d'un calendrier réaliste et la signature d'un contrat (droit de superficie) avec le support d'un cabinet externe.

Les investissements prévus en 2018 s'élèvent à CHF. 50'000.- maximum. Des prélèvements seront faits sur les réserves constituées : CHF. 280'000.- à fin 2017.

M. Nicolas Conne remercie chaleureusement toutes les personnes qui l'aident sur ce projet.

## **8. RAPPORTS FINANCIERS**

Les comptes 2017 ainsi que le budget 2018 font partie intégrante du rapport d'activité 2017, comme mentionné dans notre envoi du 9 février dernier.

### 8.1. Présentation des comptes 2017

M. Alexandre Volet, responsable de la Division finances, présente le bilan au 31 décembre 2017 et les comptes 2017. L'exercice est clôturé avec un déficit

de CHF 24'632.-. Ce déficit s'explique principalement par une estimation trop optimiste des subventions à recevoir de la part de la FSG pour près de 42'000.-. Ce manque de subvention a été en partie compensé par des recettes supplémentaires liées aux finances d'inscription des formations pour environ 10'000.- et aux redevances encaissées lors des compétitions pour environ CHF 14'000.-. De plus, l'ACVG a réussi à vendre davantage d'espaces publicitaires dans la revue « Gym » ce qui a permis de générer CHF 4'500.- de produit additionnel. Le montant important de « Produit divers » provient notamment des recettes générées lors de l'organisation de l'AD de l'URG. Avec un écart au budget de moins de 1% sur le total des dépenses, l'ACVG considère qu'elles sont bien maîtrisées.

Il annonce que toutes les sociétés ont payé leur cotisation et remercie de la confiance accordée.

Il remercie également ses collègues du Comité pour leur soutien et leur agréable collaboration.

## 8.2. Rapport de la commission de gestion

Mme Nadine Lecci lit le rapport de la Commission de gestion à l'assemblée. Elle informe l'assemblée que pour donner suite à différentes discussions entre le Commission de gestion et le responsable de la Division Finances, le Comité cantonal a donné mandat de vérification des comptes de l'association à une fiduciaire externe. Avec un budget qui dépasse le million et un nombre d'employés croissants, elle précise que l'ACVG a atteint le seuil critique pour confier le contrôle de ses comptes à des professionnels. Dès lors, la Commission de gestion n'a pas réalisé un nouvel examen des pièces comptables. Elle s'est focalisée sur la gestion de l'association en discutant les raisons qui justifient des écarts importants entre les comptes 2017 et le budget. La Commissions de gestion a également revu et discuté le budget 2018. En date du 30 janvier 2018, la fiduciaire « François Guédon Fiduciaire & Gérance SA » a remis au Comité cantonal son rapport relatif à l'examen succinct des Comptes annuels arrêté au 31 décembre 2017. Sur la base de son examen succinct, la fiduciaire n'a pas relevé de faits qui lui laisse penser que les comptes annuels ne correspondent pas au cadre légal et aux statuts.

Elle remercie M. Volet pour l'excellente tenue des comptes qui représente un énorme investissement et pour avoir répondu à toutes les questions de la commission. Mme Lecci propose d'accepter les comptes tels que présentés et de libérer la commission de son mandat.

### 8.3. Approbation des comptes 2017

Les comptes 2017 sont approuvés par l'assemblée à l'unanimité et décharge est donnée au responsable des finances et au Comité.

### 8.4. Cotisations 2018

Les cotisations n'ont subi aucune modification depuis 2001. Après analyse de la situation, le Comité cantonal propose le statut quo pour 2018.

Les cotisations sont acceptées à l'unanimité.

### 8.5. Budget 2018

Le Comité prévoit un déficit de l'ordre de CHF 61'000.- dû principalement à une augmentation des charges salariales. M. Alexandre Volet énumère les mesures qui seront entreprises par le Comité pour rétablir cette situation. Le budget 2018 que le Comité soumet au vote a été discuté avec la Commission de gestion qui soutient la proposition du Comité. Voir le rapport d'activités 2017 pour plus d'informations.

M. Alexandre Volet annonce d'ores et déjà que la prochaine législature 2019-2021 marquera la fin de 18 années de cotisations inchangées. Les cotisations augmenteront pour 2019.

Le budget 2018 est présenté à l'assemblée qui l'accepte avec 1 abstention.

Après une pause de 30 minutes, l'Assemblée des Délégués reprend à 10h50. Monsieur Jean-François Quiblier, vice-président administratif, introduit le lancement du film des 7 Grands. L'ACVG s'associe pleinement à cette association.

## **9. ELECTIONS COMPLÉMENTAIRE (LÉGISLATURE 2016-2018)**

Conformément aux statuts, il est procédé à l'élection complémentaire du Comité cantonal et de la commission de gestion pour la législature 2016-2018.

Le Comité cantonal assure le bon fonctionnement de l'Association. Il en est l'organe exécutif et il en assure bénévolement la gestion administrative et

technique. Ces membres sont nommés par l'Assemblée des Délégués pour la durée d'un mandat qui s'étend sur une législature de trois ans.

#### 9.1. Comité cantonal

La démission de M. Laurent Leyvraz, Président de l'ACVG, est confirmée.

La FSG Vevey-Ancienne propose la candidature de Monsieur Cédric Bovey pour reprendre la présidence de l'ACVG. Une présentation du candidat est faite de manière remarquable par M. Basile Schaeli, FSG Vevey-Ancienne.

L'élection de M. Cédric Bovey comme Président de l'ACVG est acceptée à l'unanimité.

La démission de Jean-François Quiblier, Vice-président administratif et responsable de la Division Marketing et Communication, est confirmée.

La SFEP Bex propose la candidature de M. Grégory Quin pour reprendre la Division Marketing, Communication et Archives. Une présentation du candidat est faite par Stéphanie Genoud, membre du comité du SFEP Bex.

La FSG Saint-Cierges propose la candidature de M. Julien Crisinel pour reprendre la Division Agrès. Une présentation du candidat est faite par Aline Grandjean, Présidente de la FSG Saint-Cierges.

L'élection de M. Grégory Quin et de M. Julien Crisinel comme membres du Comité cantonal pour terminer la législature 2016-2018 est acceptée à l'unanimité.

Des félicitations sont adressées aux 3 membres du Comité cantonal.

La parole est cédée au nouveau Président de l'ACVG, M. Cédric Bovey, qui remercie les personnes suivantes : M. Laurent Leyvraz, qui a présidé l'ACVG ces 3 dernières années, sa famille ainsi que les membres du Comité cantonal pour leur grande capacité et leur grand cœur. Il remercie également toutes les personnes qui œuvrent pour la gymnastique.

Le Comité cantonal désire créer une nouvelle Division, à savoir la Division « Administration Générale ». A ce jour, aucune candidature n'a été posée pour ce poste.

**ASSOCIATION CANTONALE VAUDOISE DE GYMNASTIQUE**17<sup>E</sup> ASSEMBLEE DES DELEGUES

SAMEDI 10 MARS 2018, 9h00, Sainte-Croix

Le Comité cantonal se compose de la manière suivante pour la suite de la législature 2016-2018 :

<b>Prénom Nom</b>	<b>Fonction</b>
Cédric Bovey	Président
Alexandre Volet	Division Finance Vice-Président administratif
Philippe Arn	Division Evénements Vice-président technique
<i>Vacant</i>	Division Administration Générale
Grégory Quin	Division Marketing, Communication et Archives
Julien Crisinel	Division Agrès
Pierre-Yves Gilliéron	Division Athlétisme
Manon Félix	Division Formation
Nicolas Conne	Division Sport Elite
Aurélie Fänger	Division Gymnastique & Danse

## 9.2. Commission de gestion

Aucun départ et aucune arrivée dans la commission de gestion.

L'articulation de cette commission est comme suit :

<b>Prénom Nom</b>	<b>Fonction</b>
Nadine Lecci	Président(e) de la commission
Viviane Charrière	Membre
Pascal Corthésy	Membre
Sylvie Glayre	Membre
Aline Sandmeyer	Membre

**ASSOCIATION CANTONALE VAUDOISE DE GYMNASTIQUE**

17<sup>E</sup> ASSEMBLEE DES DELEGUES

SAMEDI 10 MARS 2018, 9h00, Sainte-Croix

---

<b>Prénom Nom</b>	<b>Fonction</b>
Alain Tassel	Suppléant(e)
Angela Neuhaus	Suppléant(e)

L'Assemblée 2019 marquera la fin d'une législature. A cette occasion deux membres devront quitter cette commission. Il s'agit de M. Viviane Charrière et de M. Pascal Corthésy. Les personnes intéressées par la reprise de ces postes vacants, représentant une dizaine d'heures par année, peuvent contacter Alexandre Volet ou Nadine Lecci pour avoir davantage d'informations.

Mme Eliane Giovanola, vice-présidente de la FSG, apporte le message du Comité central. Ces remerciements vont au Comité cantonal de l'ACVG qui œuvre de concert avec la FSG et pour tout le travail effectué. Elle remercie également M. Laurent Leyvraz pour la tenue de cette Assemblée et pour son amitié. Elle relève le travail intense effectué en terre vaudoise. Elle remercie tous les bénévoles et félicite les gymnastes vaudois pour les bons résultats obtenus aux compétitions.

Elle évoque la soirée annuelle Gymotion qui a eu lieu le 24 février 2018 devant 11'000 spectateurs à Zurich. Elle relève les somptueuses prestations des 400 gymnastes qui ont évolués dans différentes époques musicales. La FSG était émue de voir une aussi belle représentation de la Romandie.

Elle rappelle qu'à l'EuroGym 2018 à Liège, en Belgique, 7 sociétés suisses seront présentes, dont 4 provenant de la Romandie.

Elle se réjouit de voir la Suisse « envahir » l'Autriche lors de la prochaine Gymnastrada.

Elle cite les 350 cours organisés par la FSG ainsi que leur nouveau site web. Elle rappelle l'ouverture des inscriptions de la Fédérale à Aarau le 1<sup>er</sup> Octobre 2018. Elle encourage les sociétés à y participer.

Lors de l'Assemblée des Délégués de la FSG en octobre prochain, l'attribution de la Fête Fédérale 2025 sera décidée, les deux villes candidates sont Lausanne et Lucerne. Elle suggère de faire confiance et de foncer.

Elle félicite les nouveaux membres du Comité cantonal et en particulier son nouveau président, M. Cédric Bovey.

Mme Eliane Giovanola a le plaisir de remettre un Livre d'Or aux 10 sociétés jubilaires : Epalinges Société de gymnastique féminine, Epalinges Société de gymnastique, Société de gymnastique de Préverenges, Société de gym de Begnins, Gym-Dames Vevey, Société de gymnastique de Pomy, Société Bex SFEP, Payerne Gym-Hommes, Société de gymnastique de Grandson, Société de gymnastique La Sagne.

## **10. DÉMISSIONS – ADMISSIONS**

### 10.1. Sociétés membres

La société Chailly-sur-Montreux Gym Homme a demandé sa démission.

Les sociétés GymAcadémies et GymArt Puidoux ont demandé leur adhésion à l'ACVG.

L'admission de ces deux sociétés est acceptée à l'unanimité.

## **11. NOMINATIONS**

### 11.1. Membres Honoraires

Conformément à l'article 7.3 des statuts qui stipulent que la nomination des membres honoraires est de la compétence de l'Assemblée des Délégués, l'ACVG vous propose de nommer aux titres de membres honoraires de notre association les personnes suivantes :

- M. Pascal Jaccard – présenté par M. Cédric Bovey
- M. Jean-François Quiblier – présenté par M. Grégory Quin
- M. Laurent Leyvraz – présenté par Pierre-Yves Gilliéron

La nomination de M. Pascal Jaccard, M. Jean-François Quiblier et M. Laurent Leyvraz comme membres Honoraires est acceptée à l'unanimité.

### 11.2. Membres d'Honneur

Aucun membre d'Honneur n'est présenté cette année.

## 11.3. Vétérans cantonaux

Conformément à l'article 17.1.1 des statuts de l'ACVG, le titre de vétérans peut être décerné à tout gymnaste ayant travaillé au minimum quinze ans dans une société et dès l'âge de 40 ans. Cette année 119 nouveaux membres venant de 19 sociétés sont nominés. Ils se voient décerner un diplôme et un insigne. Les nouveaux membres vétérans vaudois sont félicités et remerciés pour tout le travail accompli au sein de leur société. Ils sont priés de venir sur le devant de la scène.

Prénom	Nom	Société
Frédéric	Meldem	FSG Corsier-Corseaux Pro Patria
Suzanne	Meyer	Gym Morges
Lisette	Collet	Gym Morges
Patrick	Piguet	Gym Morges
Raymond	Bally	Gym Morges
Denis	Golay	Gym Morges
Pierre-Yves	Gilliéron	Gym Morges
Jean-Pascal	Gilliéron	Gym Morges
Florence	Gilliéron	Gym Morges
Olivier	Piguet	Gym Morges
Etienne	Arn	Gym Morges
Christophe	Régondeau	Gym Morges
Thomas	Baechler	Gym Morges
Elisabeth	Marthaler	Gym Morges
Nicole	Gervasi	Gym Morges
Manuela	Gervasi	Gym Morges
Chantal	Rodrigues	Gym Morges
Chantal	Favre	Gym Morges
Sophie	Barret	Gym Morges
Alain	Panchaud	Gym Morges
Patricia	Lambelet	Gym Morges
Corinne	De Siebenthal	Gym Morges
Roswitha	Dapples	Gym Morges
Murielle	Arn	Gym Morges
Béatrice	Jotterand	Gym Morges
Christiane	Arn	Gym Morges
Jean-Claude	Pierroz	Gym Morges
Lucie	Grand	Gym Morges
Janine	Bally	Gym Morges
Philippe	Arn	Gym Morges
Line	Seewer	FSG Roche
Sylviane	Roch	FSG Roche
Lionel	Dormond	FSG Roche
Patrice	Angéloz	FSG Roche

**ASSOCIATION CANTONALE VAUDOISE DE GYMNASTIQUE**17<sup>E</sup> ASSEMBLEE DES DELEGUES

SAMEDI 10 MARS 2018, 9h00, Sainte-Croix

---

David	Braissant	FSG La Sarraz
Nathalie	De Palo	FSG La Sarraz
Cindy	Lavanchy	FSG Amis-Gyms Forel (Lavaux)
Corinne	Rouge	FSG Amis-Gyms Forel (Lavaux)
Catherine	Bourloud	FSG Amis-Gyms Forel (Lavaux)
Barbara	Devaud	FSG Aigle-Alliance
Léo	Kronig	FSG Aigle-Alliance
Géraldine	Luthi	FSG Bière
Christian	Bueche	FSG Granges-Marnand
Brigitte	Estoppey	FSG Granges-Marnand
Joëlle	Galley	FSG Granges-Marnand
Thérèse	Rallu	FSG Granges-Marnand
Kyoko	Rubattel	FSG Granges-Marnand
Alain	Diserens	FSG Prilly
Frédéric	Givel	FSG Corcelles-près-Payerne
Nicole	Coucet	FSG Corcelles-près-Payerne
Verena	Savary	FSG Corcelles-près-Payerne
Blaise	Jan-du-Chêne	FSG Corcelles-près-Payerne
Nathalie	Rapin	FSG Corcelles-près-Payerne
Brigitte	Givel	FSG Corcelles-près-Payerne
Séverine	Baillod	FSG Corcelles-près-Payerne
Nicole	Cherbuin	FSG Corcelles-près-Payerne
Adrian	Kocher	FSG Corcelles-près-Payerne
David	Egli	FSG Corcelles-près-Payerne
Daniela	Burnier	FSG Chernex
Sandrine	Diserens	FSG Chernex
Doris	Dufaux	FSG Chernex
Véronique	Perrin-Busset	FSG Montreux
Maria	Rizzi	FSG Montreux
Giacomo	Saya	FSG Montreux
Stéphane	Thélin	FSG Montreux
René	Tichelli	FSG Montreux
Henriette	Vallotton	FSG Montreux
Anne	Depallens	FSG Montreux
Yves	Depallens	FSG Montreux
Yvette	Depallens	FSG Montreux
Pierre-Alain	Dumas	FSG Montreux
Christiane	Fuhrer	FSG Montreux
Bernard	Gret	FSG Montreux
André	Gruaz	FSG Montreux
Jacqueline	Ingold	FSG Montreux
Jean-Pierre	Jost	FSG Montreux
Caroline	Meyer	FSG Montreux
Emmanuel	Demartini	FSG Montreux

**ASSOCIATION CANTONALE VAUDOISE DE GYMNASTIQUE**

17<sup>E</sup> ASSEMBLEE DES DELEGUES

SAMEDI 10 MARS 2018, 9h00, Sainte-Croix

Franca	Demartini	FSG Montreux
Marc-Henri	Berset	FSG Montreux
André	Blanc	FSG Montreux
Margrit	Blanc	FSG Montreux
Anne-Catherine	Boretti	FSG Montreux
Pierre-François	Boretti	FSG Montreux
Judith	Bron	FSG Montreux
Gérard	Comtesse	FSG Montreux
Laurent	Demartini	FSG Montreux
Luc	Martignier	Yverdon Amis-Gymnastes
Patricia	Perey	Yverdon Amis-Gymnastes
Nathalie	Dey	FSG Vevey Jeunes-Patriotes
Geneviève	Rossier	FSG Vevey Jeunes-Patriotes
Sandy	Bachmann	FSG Vevey Jeunes-Patriotes
Raphaël	Vuadens	FSG Vevey Jeunes-Patriotes
Philippe	Plumettaz	FSG Payerne Gym-Hommes
Stéphane	Savary	FSG Payerne Gym-Hommes
Anouchka	Crausaz	FSG Corcelles-près-Payerne
Nicole	Casucci	Lausanne Amis-Gymnastes
Nathalie	Reichenbach	Lausanne Amis-Gymnastes
Katia	Maspoli	Lausanne Amis-Gymnastes
Pierre	Menzi	Lausanne Amis-Gymnastes
Lucette	Colomb	Lausanne-Sports gym dames
Sylvianne	Cossa	Lausanne-Sports gym dames
Anne	Bourgeois	Lausanne-Sports gym dames
Geneviève	Monney	Lausanne-Sports gym dames
Josette	Christinat	Lausanne-Sports gym dames
Fabienne	Steiner	FSG Pully
Pierre-Alain	Herdé	FSG Pully
Benoît	Jacquat	FSG Pully
Jean-Daniel	Herdé	FSG Pully
Véronique	Bovey	FSG Pully
Bruno	Strub	FSG Pully
Jean-Louis	Ethenoz	FSG Pully
Hans	Füllemann	FSG Pully
Frédy	Steinmann	FSG Pully
Jean-Claude	Favre	FSG Pully
Pierre-Yves	Gertsch	FSG Pully
Myriam	Panchaud	FSG Pully
Philippe	Richoz	FSG Pully
Frédéric	Vasserot	FSG Pully

La parole est donnée à M. Etienne Miéville, Président du groupement des vétérans vaudois. Il mentionne notamment que faire partie des vétérans est une marque de reconnaissance qui doit être portée avec fierté. Devenir membre donne des droits et offre la possibilité de retrouver des amis. C'est un soutien à la jeunesse.

Il remercie les Vétérans vaudois, ainsi que leur comité, de leur précieuse collaboration et appui durant toute l'année.

## **12. PROPOSITIONS DES SOCIÉTÉS MEMBRES**

Aucune proposition des sociétés membres n'a été reçue.

## **13. DIVERS**

Discours de M. Yves Ferrari, président du Comité d'organisation de la Fête Romande de Gymnastique 2018 qui présente l'événement qui aura lieu les 8-10 & 15-17 juin 2018 à Lausanne. Il mentionne les 7 sites, les transports publics, le développement durable, les Ambassadeurs, les politiques, les appuis solides tels que le service des sports de Lausanne et sur la Municipalité de Lausanne. Il précise également que M. Guy Parmelin Conseiller fédéral, sera membre d'Honneur de la Fête. Il évoque aussi le besoin de bénévoles et s'exprime sur le fait que ce sera une belle occasion de démontrer le savoir-faire de Lausanne 2018 en vue de la Fête Fédérale en 2025. Pour plus d'informations : <https://frg18.ch/>

La parole est donnée à Mme Karen RoCHAT, de Sport'Up. Elle est à la recherche de sportifs entre 13 et 25 ans étant en situation d'handicap pour former un groupe lors de la Fête des Vignerons. Sélection au mois d'avril 2018.

Leila Favre, membre du CO, donne quelques informations sur le déroulement de la suite de la journée.

M. Pierre-Yves Gilliéron, responsable de la Division Athlétisme, remercie au nom du Comité Cantonal de l'ACVG et en son nom personnel, le Comité d'organisation, la FSG La Sagne ainsi que tous les membres participants à la bonne marche de cette Assemblée des Délégués pour l'excellente organisation de l'événement.

#### **14. CLÔTURE**

Discours de clôture de M. Laurent Leyvraz après ses 3 années à la présidence de l'ACVG.

L'Assemblée des Délégués 2018 est levée à 12h30 et rendez-vous est donné pour la prochaine Assemblée des Délégués le 9 mars 2019 à Yens.

Cédric Bovey

Laurent Leyvraz

Claudine Bilanz

(signé)

(signé)

(signé)

Président

Président sortant

Secrétaire

Le Mont-sur-Lausanne, le 23 avril 2018

Distribution : sociétés membres, Comité cantonal, techniciens ACVG, Commission de gestion, Président du Groupe vaudois de l'UFGV par mail et site internet.